

»Ein beeindruckendes Porträt!«

DER TAGESSPIEGEL

»So wertvoll kann Dokumentarkino sein.«
KÖLNER STADTANZEIGER

»Eine Hymne an das Leben!«
SÜDDEUTSCHE ZEITUNG

Apollo



Ein Lied für

Argyris

Ένα τραγούδι για τον Αργύρη

ein Film von Stefan Haupt, dem Regisseur von
Elisabeth Kübler-Ross – Dem Tod ins Gesicht sehen

Publikumspreis

Publikumspreis

Offizielle Auswahl

Gedenkstätte
Bergen-Belsen

Stiftung
niedersächsische
Gedenkstätten

Film und Gespräch

„Ein Lied für Argyris“

mit Regisseur Stefan Haupt und Argyris Sfountouris

Kooperationsveranstaltung der Gedenkstätte Bergen-Belsen
mit der Deutsch-Griechischen Gesellschaft Hannover e.V.
und dem Apollo-Kino

Mittwoch, 9. März 2016, 20.15 Uhr
Apollo-Kino, Limmerstraße 50, 30451 Hannover

Argyris Sfountouris, der Protagonist des Dokumentarfilms „Ein Lied für Argyris“, überlebte 1940 als Dreijähriger ein Massaker der SS in dem griechischen Dorf Distomo. Stefan Haupt zeichnet Argyris' Geschichte nach: Waisenhaus in Athen, Kinderdorf in der Schweiz, Studium an der ETH Zürich, Übersetzer (Kazantzakis), Entwicklungshelfer (u.a. in Somalia) – und Engagement bei einer Sammelklage um Entschädigung. „Argyris Sfountouris hat sich sein Leben lang mit dem Wahnsinn auseinandergesetzt, der ihm als Kind widerfahren ist [und versucht] sein Möglichstes zu tun, damit sein Schicksal sich nicht wiederholt.“ (DVD-Cover)
Publikumspreis beim Thessaloniki Documentary Film Festival 2007.

Abbildung: Salzgeber & Co. Medien GmbH

Gedenkstätte Bergen-Belsen
Anne-Frank-Platz
D-29303 Lohheide
Tel.: +49 (0) 5051 – 47 59-0
bergen-belsen@stiftung-ng.de
www.bergen-belsen.de